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horas no trânsito. Eram nes-
sas situações que os moto-
ristas soteropolitanos se en-
contravam nas avenidas
Vasco da Gama e Garibaldi,
umas das mais movimenta-
das da cidade. Visando ter
um melhor fluxo de veículos
nas vias, o prefeito de Salva-
dor, Bruno Reis, inaugurou
ontem (18) às 9h da manhã
o Complexo Viário Rei Pelé.
A obra seria inaugurada so-
mente no próximo mês, mas
a entrega foi antecipada no
intuito da capital baiana con-
tinuar homenageando o rei
do futebol brasileiro, que fa-
leceu no dia 29 de dezembro

nfrentar engarrafa-
mentos, chegar
atrasado no traba-
lho e ter muita dor
de cabeça por pas-
sar horas e mais

Complexo Viário Rei
Pelé é entregue para a
população da capital

do ano passado. Os dois vi-
adutos, que têm aproximada-
mente 400 metros de exten-
são, fazem ligação entre a rua
Lucaia e as avenidas Vasco
da Gama e Anita Garibaldi.

Durante a inauguração, o
prefeito Bruno Reis falou como
a obra vai beneficiar os sote-
ropolitanos que transitam pela
região. “Este é o primeiro mar-
co de entrega da última etapa
do BRT. Até final do ano con-
cluiremos toda a obra. Com
todos os trechos entregues,
teremos a cidade mais conec-
tada do Brasil com outros
modais, a exemplo do metrô”,
disse. Na solenidade, dentre
as autoridades políticas pre-
sentes estavam: o vereador
Luiz Carlos que retornou à
pasta de infraestrutura e obras
públicas e Fabrizzio Muller da
Secretaria de Mobilidade Pú-
blica (Semop).

O gestor municipal tam-
bém relembrou o saudoso e

eterno rei do futebol, Pelé e
falou sobre a homenagem
que Salvador está fazendo.
“Para uma grande obra como
essa, nós tínhamos que pres-
tar uma grande homenagem.
Não há cidade no Brasil que
esteja prestando tantas home-
nagens a Pelé como nós es-
tamos fazendo”, declarou.

Bruno Reis ressaltou so-
bre como o BRT, além do com-
plexo viário, resolveu os pro-
blemas não somente de mo-
bilidade, mas também de in-
fraestrutura da cidade. “As
pessoas tinham muita dificul-
dade de transitar por aqui com
seus veículos. Sempre afirma-
mos que o BRT era mais do
que uma obra de trânsito, era
principalmente uma obra de
mobilidade e infraestrutura.
Resolvemos definitivamente
os problemas de alagamen-
tos das avenidas ACM e Jura-
cy Magalhães, com as inter-
venções que fizemos nos ca-

nais da Lucaia e do Rio Ca-
maragipe”, afirmou.

MELHORIAS
O Complexo Viário Rei Pelé

faz parte do Trecho 2 das obras
do BRT, que vai desde o bairro
Cidade Jardim até a estação
da Lapa passando pela aveni-
da Vasco da Gama. O elevado
que dá acesso à Av. Garibaldi
tem aproximadamente 317
metros e duas faixas de rola-
mento. O outro, que faz a liga-
ção à Lucaia, tem 425 metros
e também possui duas faixas.
Motoristas que vão em direção

a Avenida Garibaldi saindo da
Lucaia ou seguindo em dire-
ção oposta, poderão passar
pelos elevados. Com a inau-
guração do complexo viário, de
acordo com o gestor munici-
pal, as sinaleiras não serão
mais necessárias, dessa for-
ma, o fluxo de veículos terá
uma melhora na região.

Fabrizzio Muller, Secretário
de Mobilidade Pública, recor-
dou que há muito tempo a con-
centração de automóveis na-
quela região era intensa e fa-
lou como o novo complexo viá-
rio vai ser útil no trânsito da

Prédio que desabou na Federação tinha construção irregular
O número de casas atin-

gidas pelo prédio de três an-
dares que desabou, na tarde
da última terça-feira (17), no
bairro da Federação, em Sal-
vador, subiu de quatro para
nove, segundo informações da
Defesa Civil da capital baiana
(Codesal). A mudança aconte-
ceu após uma nova vistoria,
feita pelo órgão, na manhã de
ontem, quarta-feira (18). Se-
gundo moradores do entorno,
o prédio seria inaugurado nes-
te  sábado (21)com uma festa
‘paredão’. 

Os vizinhos alegam ain-
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da, que não denunciaram a
obra pois não sabiam de fato
se a construção  tinha alvará
e além disso o dono possui
outras casas alugadas no lo-
cal o que causa receio a pa-
rentes e amigos. Um mora-
dor que não quis se identifi-
car comentou que a obra era
uma tragédia anunciada. “A
gente tava falando ao dono
do imóvel que a obra estava
errada,  porém ele alegou
que tinha engenheiro super-
visionando e não tinha pro-
blema algum. “ 

O coordenador de Fisca-
lização da Secretaria Munici-
pal de Desenvolvimento e Ur-
banismo (SEDUR) Everaldo

Freitas destacou:  ”É impor-
tante a população se aliar ao
órgão público e ligar para o
156. O lugar é de difícil aces-
so , uma encosta. Uma obra
irregular sem acompanha-
mento técnico representa um
grande perigo. A gente alerta
para que ninguém inicie ne-
nhum tipo de construção
sem orientação de um enge-
nheiro ou arquiteto ou técni-
co especializado no assun-
to. Nenhuma denúncia foi
apontada para os órgãos
públicos neste caso.Nós fa-
zemos prevenção, mas aqui
é uma viela, para chegar no
local precisamos da ajuda
dos moradores”, disse  

De acordo com o Corpo
de Bombeiros não houve  fe-
ridos graves confirmados. Al-
guns imóveis na área conti-
nuam sob  observação. As
equipes de busca e salva-
mento do Corpo de Bombei-
ros, Coelba, unidade do
Samu e da Sedur foram aci-
onadas.

Moradores de um imóvel
vizinho ficaram sem acesso
de saída após escombros
cobrirem a porta da casa e
precisaram ser resgatados
pelos bombeiros. Sete pes-
soas, entre elas um bebê e
um cachorro, foram retirados
das casas sem ferimentos 
Em vídeo publicado nas re-

capital. “É um equipamento
necessário há anos, pois con-
centra um fluxo de veículos su-
perior ao que a própria dinâmi-
ca do dia a dia comporta. Foi
observado que a região neces-
sitava de elevados que permi-
tissem um fluxo contínuo e com
maior fluidez”, falou. Ele tam-
bém explicou que o sistema
BRT passará debaixo dos ele-
vados, sentido Vasco da
Gama. E nos viadutos, moto-
ristas poderão transitar com
maior fluidez reduzindo o gar-
galo de trânsito que existia na-
quela região.
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des sociais é possível ver
muita poeira saindo dos es-
combros.  O Núcleo de Ope-
rações com Cães (NOC) do
CBMBA se  deslocou  para o
local, a fim de auxiliar  nas
buscas.  .

Segundo Sosthenes
Macedo, diretor-geral da De-
fesa Civi l  de Salvador
(Codesal) , “algumas pesso-
as optaram por ficar na casa
de parentes ou vizinhos.
Uma foi assistida pela Se-
cretaria de Promoção Social
e Combate à Pobreza de
Salvador (SEMPRE) e já foi
para abrigo da secretaria de
Promoção Social”.

A Codesal realizou nova

vistoria, na manhã de ontem
(18), no local onde ocorreu o
desabamento, na tarde de
terça- feira: “O prédio tombou
sobre outros dois. Ao todo, na
Rua da Jurema, foram atin-
gidos quatro imóveis e, na
Rua Santo Antônio, cinco. As
partes em risco já estão sen-
do demolidas pela Sedur. Ou-
tras edificações na área es-
tão sob observação. Não
houve registro de vítimas. Os
moradores estão sendo ca-
dastrados para posterior en-
caminhamento ao auxílio so-
cial”, atualizou o assunto em
nota enviada à Tribuna da
Bahia a Assessoria de Co-
municação da Codesal.


